

Pressemeldung

Mitgliederversammlung 2025 mit Neuwahl des Vorstandes

Am 12. September 2025 waren alle Mitglieder und Interessierte zur diesjährigen Mitgliederversammlung des Förderkreises Brasilien – Hilfe zur Selbsthilfe e.V. (FKB) in das Hotel Lenz eingeladen.

„Dies ist ein besonderes Jahr, da wir unser 35jähriges Jubiläum feiern. Aber auch ein trauriges Jahr, da wir uns von Pe. Paulo Willi Link verabschieden mussten, der sein Leben den Armen in Brasilien gewidmet hat.“, so die einleitenden Worte der 1. Vorsitzenden, Andrea Schaal-Walosik. „Sein Lebenswerk ist unser Antrieb, weiterzumachen.“

1971 ging Willi als junger Priester nach Brasilien. In den Favelas hörte er zu, besuchte Kranke, organisierte Hilfe - und schuf Orte der Hoffnung. Seine Schwester, Gertrud Baumgarten, unterstützte ihn von Anfang an aus Deutschland. 1990 entstand aus dieser Verbindung der Förderkreis Brasilien.

In 2024 konnten insgesamt 29 Projekte mit einer Spendensumme von 249.108,11 € finanziert werden. Dazu zählen u.a. Berufsbildungskurse, die Finanzierung von Kinderbetreuungseinrichtungen, die Sozial- und Lebenshilfe für existentielles Überleben, aber auch Kurse für Senioren und die Mitfinanzierung einer Solaranlage.

Nach einer eindrucksvollen Bilderpräsentation wurde der alte Vorstand einstimmig wiedergewählt. Dazu zählen:

Andrea Schaal-Walosik als 1. Vorsitzende und Pfarrer Michael Oswald als Stellvertretender Vorsitzender, Philipp Schaal als Kassierer, Sandra Best-Naumann als Schriftführerin sowie Renate Link, Frank Post und Christa Schuhmann als Beisitzer. Neu dabei ist Dorothea Vey-Brähler als weitere Beisitzerin.

Terminankündigung:

Der FKB lädt alle Interessierten zu einem Kaffeenachmittag am 28.09.2025 um 14.30 Uhr in das Bürgerhaus Bronnzell ein. Unter dem Titel „Rückblick – Einblick – Ausblick – 35 Jahre Gemeinsam für Brasilien“ stellt der FKB seine Arbeit vor. Bei Kaffee und Kuchen ist Zeit für Begegnung, Erinnerung und gemeinsame Pläne.

17.09.2025

Sandra Best-Naumann